

ABSTRAK

Arina Manasikana. 2015, SKRIPSI. Judul: “Analisis Penerapan *Good Corporate Governance* (GCG) Dalam Meningkatkan Kinerja pada RSI Aisyiyah Pandaan. Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang.

Pembimbing : Zuraidah, SE., MSA.

Kata Kunci : *Good Corporate Governance* (GCG), Transparansi, Akuntabilitas, Responsibilitas, Keadilan, Kinerja, Kualitas, Kuantitas.

Tuntutan masyarakat (publik) dewasa ini adalah penyelenggaraan dan penciptaan lembaga- lembaga sektor publik yang *good corporate governance*. Rumah sakit adalah salah satu dari sarana kesehatan tempat menyelenggarakan upaya kesehatan. Upaya kesehatan adalah setiap kegiatan untuk memelihara dan meningkatkan kesehatan, bertujuan untuk mewujudkan derajat kesehatan yang optimal bagi masyarakat. Rumah sakit sebagai organisasi sektor publik dalam pengelolaannya belum sesuai dengan harapan masyarakat di daerah, masyarakat belum mendapatkan pelayanan kesehatan yang optimal dari rumah sakit, transparansi dan akuntabilitas publik dirasa masih kurang. Hal ini terjadi dimungkinkan karena belum diimplementasikan sepenuhnya *good corporate governance*. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana penerapan *good corporate governance* dalam meningkatkan kinerja rumah sakit Aisyiyah Pandaan. Dari latar belakang itulah sehingga penelitian ini dilakukan dengan judul “Analisis Penerapan *Good Corporate Governanace* (GCG) Dalam Meningkatkan Kinerja pada RSI Aisyiyah”.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Jenis dan sumber data Penelitian ini menggunakan data primer dan data sekunder.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan *good corporate governance* yang telah diterapkan dapat meningkatkan kinerja di RSI Aisyah Pandaan . Hal ini bisa dilihat dari kinerja RSI Aisyah Pandaan berdasarkan kualitas dan kuantitas yang telah dicapai. Selain itu, hasil penelitian ini menunjukkan adanya peranan penting antara penerapan prinsip-prinsip GCG dengan peningkatan kinerja RSI Aisyah Pandaan. Dengan melaksanakan prinsip *good corporate governance* secara utuh memenuhi harapan RSI Aisyah Pandaan mendapatkan kinerja yang baik.